



**PRÉFET
DES ALPES-
DE-HAUTE-
PROVENCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Digne-les-Bains, le 9 janvier 2023

Avalanche dans le secteur du Col de Larche

Une avalanche de neige s'est déclenchée ce lundi 9 janvier 2023 à 12h10 dans le secteur du Col de Larche dans les Alpes-de-Haute-Provence.

Elle fait suite à de récentes chutes de neige survenues samedi 7 et dimanche 8 janvier sur ce secteur.

Les forces de secours se sont immédiatement rendu sur place. Deux hélicoptères ont été mobilisés. Une équipe cynophile ainsi que quatre ambulances du SDIS 04 ont été dépêchées sur place pour porter une assistance médicale immédiate. En tout, 30 sapeurs-pompiers, 20 militaires et un médecin sont intervenus sur cet accident.

Sept skieurs pratiquant le ski de randonnée hors-piste ont été victimes de cette avalanche. Quatre d'entre eux sont indemnes. Un skieur est décédé. Deux autres ont été retrouvés en état de choc hypothermique. Ils ont été immédiatement pris en charge par les services médicaux.

Le département des Alpes-de-Haute-Provence est placé en vigilance jaune avalanche de niveau 3 sur une échelle de 5 par Météo-France depuis samedi 7 janvier 2023 sur le massif de l'Ubaye, ainsi que sur celui du Haute-Verdon depuis dimanche 8 janvier.

Le préfet des Alpes-de-Haute-Provence **recommande d'observer la plus grande prudence lors des randonnées en montagne et de ne pratiquer sous aucun prétexte le ski hors-piste.**

Une enquête judiciaire, ouverte par le procureur de la République près le Tribunal judiciaire de Digne-les-Bains, déterminera les causes de cet événement.

**Service de la communication
et de la représentation de l'État**

Tél : 04 92 36 72 10

04 92 36 72 11

Mél : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

8 Rue du Docteur ROMIEU
04016 Digne-les-Bains Cedex